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“Ci vado... eccome!”





“Crisi profonda: servono idee”

L a crisi è ancora pro-
fonda, serve una nuo-
va prospettiva per 
l’Alto Milanese” non 

hanno dubbi i tre segretari sin-
dacali territoriali del Legna-
nese e Magentino Giuseppe 
Oliva (Cisl), Stefano Dell’Ac-
qua (Uil) e Maurizio Stampini 
(Cgil). I dati diffusi dall’Afol 
Ovest Milano EuroLavoro sul-
la mobilità professionale sono 
allarmanti e necessitano, in 
modo particolare, di un’attenta 
e precisa riflessione. Bisogna, 
insomma, fermarsi a ragionare 
per il presente, ma, soprattut-
to, per il futuro. La mobilità in 
uscita, infatti, cresce e il sal-
do tra assunzioni e dimissioni 
è, purtroppo, negativo. L’Alto 
Milanese appare come 

un territorio che si sta impove-
rendo, contrariamente al passa-
to, quando era in grado di creare 
risorse professionali importan-
ti e, al contempo, di garantire 
posti di lavoro adeguati. Oggi, 
invece, si assiste ad una vera 
e propria fuga di queste eccel-
lenze e l’area diventa in grado 
di offrire un’occupazione solo 
di bassa qualità. Secondo Cgil, 
Cisl e Uil territoriali, quindi, è 
necessario creare le condizioni 

perché si torni a scommettere 
sul nostro territorio. “In questa 
direzione serve maggior capa-
cità imprenditoriale pubblica 
da parte di chi amministra, più 
sostegno al credito da parte del-
le banche verso chi investe, ma 
specialmente serve una visione 
d’insieme della situazione. Di-
versamente – hanno affermato 
congiuntamente le tre sigle sin-
dacali – l’ipotesi di trasformar-
si in una periferia della provin-
cia di Milano senza identità è 
cosa più che concreta”.

“Questo è un territorio che si 
sta impoverendo. Una volta 
era in grado di creare risorse 
professionali importanti e, 
al contempo, di garantir loro 
posti di lavoro adeguati. 
Oggi c’è la fuga di queste 
eccellenze, di converso, 
quest’area è in grado di 
offrire occupazione solo 
di bassa qualità. Occorre 
ripensare alla vocazione 
del nostro comprensorio, 
scoprire una nuova missione 
e per fare ciò è necessario il 
contributo di tutti i soggetti 
in campo. Serve una visione 
progettuale, diversamente 
ci ritroveremo sempre 
a rincorrere la singola 
emergenza. Dalla crisi della 
Tosi a quella della Nms, 
sono solamente alcuni degli 
esempi su cui riflettere”. 

Maurizio Stampini
segretario Cgil

“Dobbiamo considerare lo 
scenario complessivo dentro 
al quale ci muoviamo. Il 
nostro è un Paese con un 
calo degli investimenti 
rispetto agli altri Paesi Ocse 
del 10% e dove sono spariti 
610 mila posti di lavoro in 
4 anni e altri 294 mila sono 
destinati a scomparire nel 
2013”. Ancora Dell’Acqua ha 
ricordato i 400 milioni di ore 
di ‘cassa in deroga’ utilizzati 
dalle aziende lombarde 
nel 2012 a fronte dei 900 
milioni di ore richiesti. 

Stefano Dell’Acqua
segretario Uil

di Alessandra Caccia
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“La mobilità in uscita cresce e il saldo tra assunzioni e dimissioni è negativa. Certo è positivo il fatto 
di essere riusciti a far sedere attorno ad un tavolo tutte le parti sociali anche se c’è ancora molta strada 
da fare rispetto alle reali possibilità di fare rete”. In quest’ottica Oliva punta l’attenzione sull’iniziativa 
organizzata da Euroimpresa a Legnano e dedicata ai ‘flussi e mercati del lavoro sulla mobilità 
territoriale’ . “Uno studio molto interessante che veniva fatto per la prima volta sul nostro territorio. 
Purtroppo, su oltre 50 amministrazioni interessate, solo 5 erano all’evento con sindaci e assessori”.   

Giuseppe Oliva, segretario UST Cisl Legnano - Magenta
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Paura a Buscate
Barricato in casa

L’episodio martedì sera:
cinque ore per convincerlo

 a cura della redazione

Ci sono volute quasi cinque ore, 
ma alla fine, per fortuna, la situa-
zione è tornata alla normalità. Si è 
barricato in casa armato di pistola 
e solamente all’1.30 circa, dopo 
che le forze dell’ordine hanno cer-
cato più volte di convincerlo ad 
uscire, si è finalmente deciso ad 
aprire la porta. Chi vive in viale 
Europa a Buscate, una delle strade 
principali della cittadina del nostro 
territorio, il giorno dopo aveva an-

cora nella mente e negli occhi gli 
attimi paura vissuti la sera prima. 
La gente si chiede e si interroga 
su quanto accaduto, qualcun’altro, 
invece, è venuto a sapere dell’epi-
sodio solamente stamattina (mer-
coledì ndr). L’allarme, attorno alle 
21 di martedì scorso, e, subito, sul 
posto si sono portati diversi mezzi 
dei carabinieri del Comando Com-
pagnia di Legnano e della caserma 
di Cuggiono, le ambulanze del 
118, i vigili del fuoco del distac-
camento di Inveruno e gli agenti 
della polizia locale. “Una persona 

è barricata nella sua abitazione; ha 
anche un pistola”. Non c’è, insom-
ma, tempo da perdere: così, mentre 
l’intera zona viene fatta bloccare e 
le persone allontanate, gli uomini 
dell’Arma iniziano a parlare con 
l’uomo (che si scoprirà, poi, esse-
re un anziano signore, Aquilino B. 
quasi 90enne) per convincerlo ad 
uscire. In casa, in quel momento, 
da quanto si è saputo, c’era anche 
la figlia che, capita la situazione, 
ha lasciato la struttura, chiedendo 
aiuto ad alcuni parenti ed amici. 
E, finalmente, attorno all’1.30 cir-

ca, anche il pensionato si è deciso 
ad aprire la porta, consegnando la 
pistola ai militari e mettendosi nel-
le mani dei soccorritori che, dopo 
averlo visitato direttamente sul 
posto, lo hanno trasferito in ospe-
dale per ulteriori accertamenti e 
controlli e per essere affidato nelle 
mani dei medici. Intanto, i carabi-
nieri, proprio in queste ore, sono 
al lavoro per capire che cosa abbia 
spinto l’uomo ad un simile gesto e 
per avere, dunque, un quadro più 
preciso di quanto successo. 
(Foto Pubblifoto)

Solo tre anni fa (era il mese di novembre del 2009) proprio una nostra giornalista aveva intervistato Aquilino, che, di lì a poco, sarebbe 
stato premiato durante la ‘Festa dello Sport’ con una benemerenza dedicata alla sua lunga carriera e in occasione della mostra a lui 
intitolata (appunto ‘L’ingegno di un costruttore, la passione di un pilota’) che era stata un po’ il fulcro vero e proprio della ‘Settimana 
dello sport’. Uomo semplice e, come si dice, d’altri tempi, quando si parla di meccanica e automobilismo, ma in fondo di tutto ciò che 
è riconducibile ai motori, inevitabilmente non si può non pensare al quasi 90enne buscatese. Gli inizi, infatti, sono come costruttore 
artigianale di vetture da competizione nel 1947, poi, l’anno dopo, ecco gli esordi nei panni di pilota e, subito, arrivano i primi successi 
ed i piazzamenti in diverse categorie: il circuito del Gran San Bernardo oppure il Trofeo Vigorelli, solamente per citare alcuni esempi. 
“Nel 1957, abbandonata la costruzione delle vetture sport, mi dedicai alle monoposto, mentre la mia carriera di pilota ebbe fine nel 1960 
- ci aveva raccontato - per concentrarmi esclusivamente alla mia più grande passione: meccanica e motori”. Ma anche la motonautica 
è stata una pagina importante della sua vita: basti pensare al grande Bepi Colnaghi che, nel 1972, con scafo inglese e motore Hilman, 
preparato da Aquilino, vinse un campionato Europeo e due Mondiali”. Ancora oggi, l’amore per questo particolare e straordinario mondo 
l’accompagna nelle sue giornate, con meno frequenza di prima, pur sempre con la stessa dedizione e la medesima attenzione.  

Solo tre anni fa, a novembre del 2009 “... L’ingegno di un costruttore, la passione di un pilota”



“Votare? Certamente che ci andrò” 
Quando manca solamente un mese alle elezioni, sentiamo la gente

V otare? Certo che lo farò”. Il dilemma, stavolta, non sembra tanto essere se andare o meno 
alle urne (qualcuno ha già detto che se ne resterà a casa; molti, però, sono i cittadini 
che, invece, tra un mese circa si presenteranno regolarmente ai seggi) quanto piut-
tosto a chi dare la propria preferenza. Le elezioni politiche e regionali si avvici-

nano, ma tra la maggior parte della popolazione c’è incertezza su quella che sarà la scelta 
finale. Insomma, c’è chi non ha ancora deciso, ma c’è, di contro, chi le idee ce le ha ben 
chiare. “A votare ci andrò sicuramente - dice Francesco Torno - Ho già anche deciso a chi 
darò la mia preferenza. Nello specifico guardo sia alla persona candidata, sia ai program-

mi, per capire quali sono le idee ed i progetti. E’ importante che gli italiani si esprimano alle 
urne”. Della stessa opinione è Adelmo Floris: “In questi giorni mi sto tenendo informato attra-

verso la televisione ed i vari organi di informazione. Seguo i dibattiti, perché è fondamentale cono-
scere le singole realtà prima di decidere. Il voto? Certo che ci vado, lo dovrebbero fare tutti”. “Il voto è un dovere - continua un’altra 
signora - Non ho ancora preso la decisione a quale candidato dare la mia preferenza, adesso voglio capire bene proposte e obiettivi di 
ciascuno, poi farò le necessarie valutazioni. Guardo, soprattutto, alla persona, perché alla fine sono le persone che dovranno rapportarsi 
con la gente”. Votare è un diritto, ma, in modo particolare, un dovere: sono tutti concordi nel ribadirlo, i cittadini che, proprio nei giorni 
scorsi, abbiamo intervistato nei nostri paesi. “Non votare, a mio avviso, è sinonimo di irresponsabilità - afferma Roberto Ulivi - E’ fon-
damentale che gli italiani vadano alle urne, l’Italia ha bisogno dell’appoggio e della partecipazione attiva degli elettori. Sulla scelta... 
l’ho già fatta: dalla persona, passando per i programmi, cerco di tenermi costantemente informato”. Così anche Riccardo Colombo: “Si 
che voterò, è un diritto e un dovere - ribadisce - Contemporaneamente, ho chiaro a chi dare la mia preferenza, ma, comunque, continuo 
a seguire i vari incontri e la campagna elettorale, perchè è giusto avere sempre più un quadro preciso e dettagliato della situazione”. 
“Alle urne mi presenterò sicuramente - spiega un altro pensionato - Ora resta da capire se sceglierò qualche candidato oppure lascerò 
la scheda in bianco. Voglio aggiornarmi ancora, prima di scegliere definitivamente”. “A votare ci vado sicuramente - sono le parole di 
Dionigi Merlo - Oggi, però, non ho ancora deciso il candidato, sto seguendo i differenti dibattiti sui giornali ed alla televisione. Deciderò, 
innanzitutto in base alla persona, quindi sulle idee ed i progetti”. Se la maggior parte della gente, dunque, ai seggi si presenterà puntuale, 

come detto, qualcun’altro è più che mai convinto di restarsene tranquillamente a casa. “Lo so che non è 
giusto - conclude un ragazzo - Ma vista la politica di oggi, penso che dobbiamo dare un segnale 

forte ai singoli partiti”. “Serve far capire ai nostri politici - gli fa 
eco un altro giovane - che gli italiani sono stanchi di come si 

sta governando. Vogliamo un cambiamento”.    
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I l piccolo ma sempre at-
tivo Comune di Bernate 
Ticino non ha creduto 
alla previsione dei Maya 

circa la fine del mondo, pre-
detta per il 21 dicembre 2012, 
e non si è quindi fatto coglie-
re impreparato dall’arrivo del 
2013. Ha già in programma, 
infatti, ben tre ‘Incontri con 
l’autore’, organizzati dalla Bi-
blioteca. Si tratta di giornate 
in cui tre scrittori della 
zona presenteranno alla 
comunità bernatese e 
a tutti gli interessati le 
loro opere letterarie. Il 
primo avverrà sabato 8 
febbraio presso la Sala 
Consiliare del Munici-
pio, che accoglierà Ma-

ria Luisa Busti con ‘La pergola 
dell’uva clinta’, racconto di 
una cascina lombarda, e ‘Corte 
Badia’, storia d’amore tempe-
stosa vissuta nel mezzo della 
Grande Guerra. Oltre a questa 
iniziativa ‘letteraria’, è in pro-
gramma l’attivazione di corsi 
per adulti, tra cui yoga, trucco, 
taglio e cucito e informatica. 
Piccoli comuni, grandi energie 
e opportunità per tutti.

M esero è un paese 
‘strano’. Men-
tre i comuni più 
virtuosi si sono 

dotati già da tempo della vi-
deo-registrazione dei Consigli 
Comunali, quando ormai l’au-
dio-registrazione è una pratica 
adottata quasi da tutti, nel no-
stro comune ci affidiamo anco-
ra a carta e penna con il segre-
tario comunale che trascrive a 
mano quello che riesce”. Così 
commenta il consigliere Fabio 
Prina in merito ad un episodio 
del 22 dicembre scorso. “Tor-
niamo a quella sera - ci spiega 
- Un gruppo di cittadini, 
collaboratori di Mesero-
tua.it,  si è presentato in 
aula con videocamera e 
cavalletto per registrare il 
consiglio, vista l’impor-
tanza strategica dei temi 
trattati (Piano di Governo 
del Territorio e Piano In-
tegrato) ma, pur avendo 
avvisato per tempo che ciò 

sarebbe avvenuto, il Sindaco ha 
inizialmente sgombrato l’aula 
ricorrendo perfino ai carabinie-
ri (oltre ai vigili) e dopo un’ac-
cesa discussione, la seduta è ri-
presa ma la videoregistrazione 
è stata comunque impedita. Il 
regolamento del consiglio co-
munale non vieta la videoregi-
strazione ma anzi asserisce che 
il consiglio è pubblico”. Una 
decisione, quindi, che desta pa-
recchie perplessità, soprattutto 
visto il delicato tema in discus-
sione: l’approvazione di un Pl 
“pari quasi a cinquanta campi 
da calcio”.

Riprese del Consiglio: si 
accende la discussione

Si incontrano gli autori

Buona partecipazione ma soprattutto grande interesse per il corso 
biblico dei decanati di Castano Primo e Magenta in programma in 
queste settimane presso la Sala della Comunità don Gesuino Corti 
di Mesero. “Il tema di quest’anno è d’obbligo: la fede! Con Mons. 
Giovanni Giavini, il relatore, conosceremo la fede e i suoi percorsi 
esistenziali di alcuni protagonisti biblici”. Gli incontri sono giovedì 
24 e 31 gennaio e 7 febbraio, alle ore 21. 

Prosegue il ‘Corso Biblico’ per due decanati



I  suoi ideatori lo defi-
niscono “un sogno da 
almeno 16 milioni di 
euro”, ma è un sogno 

che, almeno per il momento, 
non è destinato a diventare re-
altà: stiamo parlando del Vil-
laggio Eldorado, un complesso 
per disabili progettato due anni 
fa da trentatré mamme milane-
si, da costruirsi tra Magenta e 
Corbetta e inserito nella Tavola 
Expo 2015. Il piano, sviluppa-
to dal giugno 2010 e approva-
to dalla precedente giunta Del 
Gobbo, ha subito una brusca 
battuta d’arresto nei giorni 
scorsi, quando il Villaggio El-
dorado, o Piano di Lottizzazio-
ne ‘Ambito 6’, è stato stoppato 
dall’Amministrazione Inver-

nizzi. “Abbiamo valutato come 
reali le preoccupazioni espres-
se dai cittadini: il piano non ga-
rantiva certezze sulla capacità 
di rispondere concretamente ad 
un bisogno di strutture sociali 
in città e su cui continueremo 
a lavorare – spiega il sindaco 
– Per come è impostato il Pia-
no, infatti, l’operatore ha pos-
sibilità di presentare subito le 
volumetrie residenziali priva-
te, ma per la realizzazione di 

C’è lo ‘stop’ per il Villaggio Eldorado

AVO e i nuovi volontari

Eldorado e le funzioni sociali 
connesse non si ravvisano gli 
stessi tempi rapidi”. Sei sono 
le osservazioni pervenute dalla 
cittadinanza, in parte accettate 
e condivise dall’Amministra-
zione Comunale, che si dice 
preoccupata per l’impatto urba-
nistico che la struttura avrebbe, 
soprattutto per quanto riguarda 
il rapporto tra destinazione re-
sidenziale e sociale: “13 edifici 
adibiti a residenze private, 222 

posti auto, 39.586 mq superfi-
cie totale dell’ambito, a fronte 
di 954 mq di superficie totale 
destinati a funzioni sociali. La 
natura di servizio di interesse 
generale del Villaggio prevista 
nella lottizzazione è destinata 
a bilanciare l’intervento resi-
denziale di forte impatto: ciò 
impone, quindi, la necessità 
di garantire un’effettiva rea-
lizzazione, che non pare sus-
sistere attualmente”. Obiezio-
ni senz’altro fondate, ma che 
rischiano di togliere speranze 
a tanti giovani con gravissime 
disabilità, fisiche e psichiche, 
che hanno bisogno di una casa 
per quando i loro genitori non 
potranno più assisterli in tutto 
e per tutto. Una speranza che, 
però la Fondazione ‘Durante 
Noi’, il comune di Milano e la 
Fondazione Don Gnocchi so-
stengono da sempre.

di Alessandra Caccia

Aperto da Lunedì a Venerdì dalle 10 alle 22,30 - Sabato dalle 10 alle 14
Powerlifting - Pesi - Corsi - Cardio - Kettlebell - Sauna e Bagno turco

Abbonamento trimestrale € 120 anzichè €140! 
Allo Squashtime, puoi iscriverti ai corsi di Kickboxing, Kung-fu Vietnam, Balli Caraibici, Spinning, Ginnastica Dolce 

e Squash, coordinato da Alessio (campione italiano di Squash), Danza del  Ventre, corsi di Pilates, Aerobica , Step e GAG
Consegna questo coupon e usufruirai dello sconto valido �no al 31/12! A�rettati!

PALESTRA SQUASHTIME - via Milano 192, Magenta - TEL. 02/97.29.17.04 
 WWW.SQUASHTIME.IT    -    INFO@SQUASHTIME.IT
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U  n’iniziativa merito-
ria che si perpetua 
dal 1975 in avan-
ti grazie all’intu-

izione del professor Erminio 
Longhini, all’epoca primario 
dell’ospedale di Sesto San Gio-
vanni. L’Associazione Volonta-
ri Ospedalieri (AVO), che è tra 
le più importanti realtà di vo-
lontariato nel settore socio sa-
nitario, torna a proporre anche 
quest’anno a Magenta il corso 
di formazione base per nuovi 
volontari in agenda dal prossi-
mo mese. A Magenta AVO ini-
zia ad operare nel 1997 per poi 
iscriversi ufficialmente all’Al-
bo Regionale del Volontariato 
nel 2002. Attualmente sul terri-

torio operano 115 volontari che 
in modo costante e organizzato 
dedicano parte del loro tempo 
al prezioso processo di umaniz-
zazione del mondo della salu-
te. Nell’attività dell’AVO non 
c’è solo il ‘Fornaroli’, ma an-
che le Rsa di Arluno, Corbetta, 
Magenta, Marcallo e Vittuone, 
oltre alla partecipazione a ‘Iris 
Ospedale Aperto’. In particola-
re, il corso di formazione base 
prevede una decina d’incontri 
per offrire agli aspiranti volon-
tari tutti i rudimenti per poter 
iniziare la propria attività. La 
data esatta dell’avvio del corso 
sarà definita nei prossimi gior-
ni, mentre le iscrizioni si rac-
colgono già fin d’ora presso la 
sede di piazza Formentano. Per 
info anche: avomagenta@alice.
it, 335.6913776 o facebook.

La fotografia... giovane

M  anca meno di un 
mese all’inizio 
del nuovo corso 
base di fotografia 

organizzato dall’Associazione 
Culturale Ragazzi di Magenta. 
Tutti i martedì, a partire dal 5 
Febbraio, dalle 21 alle 22.30 in 
Villa Colombo (Viale Lombar-
dia 15), i fotografi dello stu-
dio fotografico Photo-Works 
di Arluno (www.photo-works.
it ) insegneranno ai principian-
ti le tecniche per utilizzare al 
meglio l’obiettivo. Il corso è 
formato da dieci incontri – otto 
lezioni in aula e due uscite “sul 
campo” – rivolto a chiunque 
voglia apprendere le basi della 
fotografia per padroneggiare la 
propria macchina fotografica e 
dare sfogo alla creatività. L’i-
niziativa, giunta alla sua quar-

ta edizione, sta diventando un 
vero e proprio punto di riferi-
mento in città per appassionati 
e non solo. Per informazioni e 
iscrizioni: info@photo-works.
it; telefono 346/9620467 oppu-
re www.photo-works.it e www.
ragazzidimagenta.it.  

di Fabrizio Valenti
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Al ‘Paccagnini’ gli appuntamenti... piacciono

B  en 70 abbonamenti 
ed una media di cir-
ca 300 spettatori a 
spettacolo. Numeri 

e cifre da record: l’auditorium 
Paccagnini ha fatto centro. 

Quando stiamo entrando, or-
mai, nel vivo della stagione è 
tempo di fare un primo bilancio 
per l’importante struttura che, 
con il passare del tempo, sta di-
ventando, sempre più, un vero 
e proprio punto di riferimento 
per il territorio. “Siamo mol-
to soddisfatti dei risultati fino 

a qui ottenuti – sono sta-
te le parole dell’assessore 
alla Cultura, Maurizio Del 
Curto – Un orgoglio per 
una realtà che, fin da subi-
to, abbiamo voluto fosse di 
tutti. Proprio in quest’ot-
tica, con le varie parti in 
causa (il Circolo Fratellan-
za e Pace – Circolo Spetta-

coli per la consulenza artistica 
e organizzativa), ci siamo mos-
si per creare un programma che 
potesse andare a coinvolgere 
le differenti fasce della popo-
lazione”. E i traguardi, come 
detto, non si sono fatti attende-
re: oltre ai 70 abbonamenti ed 
ai 300 spettatori di media ogni 
volta, quest’anno il primo ap-
puntamento ha fatto registrare 
il tutto esaurito, mentre nel se-
condo si è arrivati a oltre 260 
presenze. Ancora c’è già il qua-
si tutto completo per altri due 
eventi (‘Soirée Ravel Bolero – 
Balletto di Milano’ dell’8 feb-
braio e Angela Finocchiaro con 
‘Openday’ del 28) e si va avanti 

di Alessio Belleri

PROEO S.r.l. 
via Garibaldi, 5 - 20012 Cuggiono -MI
Tel 02 97249426  Fax 02 97249426 
mail: amministrazione@proeo.it 

COMUNICARE LA FEDE

STRUMENTI E SUSSIDI
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con la stagione (il 25 gennaio 
‘Giuseppe Verdi, dal palcosce-
nico alla vita – concerto lirico 
per il bicentenario della nasci-
ta’, il 9 ed il 21 marzo, infine, 
‘Marco Ferradini – la mia ge-
nerazione, omaggio a Herbert 
Pagani’ e ‘Debora Villa – Don-
ne che corrono dietro ai lupi’; 
mentre il 16, fuori abbonamen-
to, ecco ‘Zibba e cantautori in 
concerto’). “Contemporanea-
mente – conclude Del Curto – i 
bambini hanno potuto stare in-
sieme con la rassegna ‘Castano 
al Cinema’. Quindi, da domani 
(20 gennaio), e per 4 date, ci 
sarà ‘Apriti Sipario”. (Foto di 
Franco Gualdoni)  

Tombola, musica e animazione… e facciamo festa. L’associazione di 
Promozione Sociale e Tempo Libero (APS&TL) è tornata alla casa di 
riposo Fondazione Opera Pia Colleoni. Una tradizione che si rinnova, 
puntuale, appena prima o dopo l’Epifania. Così, l’altra settimana, 
ecco che l’importante realtà associativa castanese ha fatto tappa 
nella struttura cittadina e, con la collaborazione del personale della 
Colleoni, qui il pomeriggio è trascorso tra giochi ed emozioni. C’era 
la classica tombolata, mentre a fare da cornice all’evento canti e 
animazione. (Foto di Gianni Mazzenga)

Tombolata tutti insieme alla Fondazione Colleoni



C he dovrebbe essere 
la metà di febbraio, 
sembra, ormai, qua-
si certo (si parla del 

17 o, forse, il giorno prima): 
stop ai cantieri in via Forlanini, 
si apre il sottopasso (il primo 
dei quattro previsti per i lavori 
del raddoppio ferroviario e che 
collegherà con la via Gallara-
te). E, se non contemporane-
amente, molto probabilmente 
subito dopo sarà la volta di riat-
tivare anche quello di via Gio-
litti, per intenderci nei pressi 
dell’istituto comprensivo ‘Fal-
cone e Borsellino’, l’unico che 
già esisteva e che è stato al-
lungato, ma che rimarrà come 
oggi ad uso esclusivamente pe-
donale e ciclabile. Insomma, i 
lavori proseguono e andranno 
avanti per tutto il 2013, però, 
finalmente, un primo signifi-
cativo tassello sta per essere 
posto ad un’opera che, inevita-
bilmente, ha fatto e continuerà 
a far discutere, modificando, e 

non poco, il nostro territorio. 
“Le riaperture dovrebbero av-
venire a breve – commentano 
l’assessore ai Lavori Pubblici 
di Castano, Camillo Canzia-
ni, ed alla Viabilità, Francesco 
Falzone – La nostra attenzione, 
comunque, rimane alta: costan-
temente stiamo, infatti, tenen-
do monitorata la situazione e 
lo stato di avanzamento e, pun-
tualmente, vengono organiz-
zati incontri e riunioni (anche 
grazie all’apposito tavolo isti-
tuzionale che si è formato nei 
mesi scorsi) proprio per con-
frontarci e analizzare eventuali 
interventi da mettere in campo 

o, in parallelo, modifiche, al 
fine di creare il minor disagio 
possibile alla popolazione, sia 
nel periodo durante il quale ci 
sono i cantieri, sia nel futuro, 
una volta che tutto sarà con-
cluso”. Adesso, tocca, dunque, 
alle vie Forlanini e Giolitti, poi 
ci si sposterà in via Lonate, 
dove dovrà sorgere il secondo 
dei quattro sottopassi previsti. 
“Siamo in una fase di ulteriore 
studio: in questo momento al 
vaglio ci sono possibili varia-
zioni a quello che era il proget-
to iniziale (non c’è, però, anco-
ra nulla di definitivo o sicuro, 
vogliamo specificarlo; si atten-

de la documentazione ufficiale 
in merito) – spiegano gli asses-
sori Canziani e Falzone – per 
cercare di rispondere ad alcune 
richieste ed esigenze e per ve-
nire incontro per quanto possi-
bile a chi vive o ha un esercizio 
commerciale in quella zona. Il 
sottopasso sarà a senso unico 
(da via Lonate verso piazza San 
Zenone), ciò su cui stiamo ra-
gionando sono i collegamenti a 
fianco, la possibilità di inserire 
degli ascensori e l’eventuale 
riduzione dei tempi di lavoro 
per completare l’intervento”. E 
mentre due zone riaprono, nelle 
altre si continua, invece, a sca-
vare. Ad esempio in via Oleg-
gio: qui, come più volte spe-
cificato, vedrà la luce il terzo 
sottopasso, oltre a tutte le ne-
cessarie opere di compensazio-
ne che vi ruotano attorno e per 
quanto concerne la viabilità. 
L’ultimo step riguarderà, infi-
ne, via Ponte Castano, la quarta 
struttura che verrà realizzata 
per eliminare, come nelle tre 
precedenti aree, gli attuali pas-
saggi a livello. 

di Alessio Belleri

Adesso, sta per aprire il primo sottopasso
Il raddoppio ferroviario: chiudono i cantieri di via Forlanini

U n’altra telecamera 
in più: si imple-
menta la videosor-
veglianza. La sicu-

rezza passa anche da qui. Per 
ora sarà la via Lonate, ma non 
è escluso che, col tempo, altre 
zone della città possano esse-
re direttamente interessate. “In 
via Lonate, una delle parti di 
Castano Primo coinvolte dai la-
vori per il raddoppio ferrovia-
rio – spiega l’asses-
sore alla Sicurezza, 
Francesco Falzone 
– ci sono abitazioni 
e diversi esercizi ed 
attività commerciali 
che vanno tutelati 
e salvaguardati. In 
quest’ottica, per-
ciò, ci siamo già mossi, nei 
mesi scorsi, appunto studian-
do il futuro posizionamento di 
un nuovo apparecchio”. Nello 
specifico si tratta di una tele-
camera orientabile, ossia capa-
ce di ruotare su se stessa e che 
permetterà, così, di monitorare 
e controllare nella sua totalità 
tutta l’area. E sarà, come per 
le altre ormai in funzione da 

diversi anni, direttamente col-
legata alla postazione centrale 
(negli uffici della Polizia loca-
le), pronta ad essere utilizzata 
dalle forze dell’ordine prepo-
ste, seguendo le vigenti nor-
mative in materia, in caso di 
episodi di microcriminalità o 
di situazioni che possano risul-
tare pericolose e dannose per 
l’ordine pubblico e la popola-
zione”. Da dieci a undici, d’ora 

in avanti, dovrebbe-
ro diventare gli im-
pianti del sistema di 
v ideosorveg l ianza 
dislocati nella citta-
dina del nostro terri-
torio (oltre a quella 
che sarà installata 
in via Lonate, in-

fatti, ce ne sono una in piazza 
Garibaldi, una in piazza Ar-
dizzone o del Mercato, ancora 
in via Acerbi, poi al cimitero, 
due all’auditorium Paccagnini, 
un’altra in piazza San Zenone, 
quindi attorno all’istituto com-
prensivo ‘Falcone e Borselli-
no’ e alla scuola Materna in via 
Giolitti; le ultime due, invece, 
in piazza Mazzini). “Stiamo 

Una telecamera anche in via Lonate
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valutando, infine – conclude 
l’assessore Falzone – l’even-
tuale possibilità di sistemare 
anche un altro dispositivo nei 
pressi della stazione ferrovia-
ria, sempre nell’ottica degli 
interventi di riqualificazione 
della stessa struttura per quan-
to concerne il raddoppio. Ad 
oggi è ancora un’ipotesi che 
abbiamo e stiamo analizzando 
nella sua specificità e che se 
dovesse diventare realtà, molto 
probabilmente, lo diventerebbe 
a lavori ultimati”. 

Potenziare la rete idrica e sostituire le tubazioni danneggiate: è 
l’obiettivo dell’intervento di CAP Holding in corso sull’acquedotto, 
che fa seguito alle richieste dell’Amministrazione comunale e alle 
segnalazioni dell’azienda di erogazione Amiacque. “Col tempo 
è fisiologico che le tubazioni si usurino e vadano quindi via via 
sostituite – spiega Fabio Martellenghi, referente del progetto per 
CAP Holding – . A settembre abbiamo completato la prima parte di 
questo intervento, che ha visto coinvolto il Corso Martiri Patrioti; 
e a metà dicembre sono iniziati, invece, i lavori nelle vie attorno 
(vicolo Solferino, vicolo del Torchio, vicolo Casati, vicolo dei Fiori, 
vicolo del Forno, via Sant’Antonio, via Acerbi e via della Saronna). 
In alcuni casi la viabilità subirà delle modifiche temporanee: l’Area 
tecnica di CAP Holding sta lavorando in accordo con la polizia 
municipale per ridurre al minimo i disagi ai cittadini.  Per questa 
seconda parte dell’intervento sono stati stanziati circa 370mila 
euro, e si prevede di terminare i lavori entro la metà di luglio.

Interventi sulla rete idrica nel centro storico

Anno nuovo, nuovi 
orari per il pubblico 
degli uffici comunali. La 
riorganizzazione ha tra le sue 
finalità innanzitutto quella di 
agevolare i cittadini, nonché 
di permettere una migliore 
organizzazione delle risorse. 
Tutti gli uffici e gli sportelli 
saranno, quindi, accessibili 
dal lunedì al venerdì, dalle 
9 alle 12.30; il martedì 
pomeriggio anche dalle 16 
alle 18. Il sabato (9 - 12.30) 
aperti solo lo sportello per il 
cittadino ed il protocollo.

Comune: nuovi orari
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N ove realtà, merite-
voli di essere pre-
miate ed applau-
dite. Per questo la 

comunità di Busto Garolfo ha 
presenziato in massa al con-
ferimento dei premi BCC per 
l’anno 2012. I riconoscimenti 
per il lavoro svolto è andato 
a nove realtà di volontariato: 
il gruppo di Protezione Civi-
le che oltre a fare un’attività 
costante di monitoraggio sul 
territorio, fa anche un’azione 
di educazione e prevenzione; 
l’associazione ‘Akuna Mata-
ta’ che ha come finalità 
la promozione umana 
nell’ambito dell’educa-
zione ai minori; l’asso-
ciazione ‘GPU -Genitori 
per la Promozione Uma-
na’, gruppo che ope-
ra al fianco dei ragazzi 
con disabilità; la corale 

parrocchiale Santa Cecilia; il 
‘CSG - Centro Sportivo Gio-
vanile’ che promuove l’attivi-
tà sportiva; il corpo musica-
le Santa Cecilia protagonista 
anche del concerto di Natale; 
la sezione di Busto Garolfo e 
della Croce Azzurra ‘Ticinia’ 
che aiuta disabili e anziani nei 
trasferimenti verso i centri di 
cura; non certo ultimi, l’orato-
rio Sacro Cuore e la comunità 
parrocchiale di Busto Garolfo. 
Da tutti è arrivato il ringrazia-
mento alla Bcc per il prezioso 
contributo ricevuto. 

S tanno per 
tornare gli...
Angeli sulle 
Pun te .Dopo 

le feste, la frenesia 
per i preparativi e la 
magia del Natale, tut-
to riprende con i rit-
mi di sempre. Anche 
le ragazze del grup-
po di danza “Angeli 
sulle Punte” hanno 
ripreso con impegno 
e determinazione le lezioni 
dopo la pausa natalizia, ma 
non hanno dimenticato le bel-
le esibizioni preparate prima 
di Natale. Sabato 21 Dicembre 
2012 hanno ballato all’Audito-
rium di Dairago, accompagnate 
dalla musica della banda del 
paese “G. Verdi”. Domenica, 
hanno invece sfidato il freddo 
e hanno portato la loro viva-
cità e la loro gioia in piazza a 
Buscate. Eleonora Burgsthaler, 
insegnante di danza diplomata 
alla Scala di Milano, e il suo 

gruppo di bambine e ragazze di 
danza classica e moderna non 
perdono occasione per dimo-
strare al pubblico i risultati di 
studio, impegno e costanza : 
tre principi che sono alla base 
delle lezioni di Eleonora, ma 
che diventano valori con i quali 
crescere e affrontare la quoti-
dianità che la vita ci offre. Il 
gruppo è molto affiatato e ogni 
componente, compresi i genito-
ri dà il proprio contributo alla 
realizzazione di spettacoli sem-
pre più innovativi.

Gli ‘Angeli sulle Punte’
tornano a danzare

Associazioni... da premio!

Nel corso del 2012 la popolazione dairaghese è ulteriormente 
aumentata: dai 5941 abitanti del 2011 si è passati a 6063 
cittadini (di cui 100 sono nuovi immigrati).

Dairago: un paese in crescita... + 122 abitanti!



Da più di trent’anni, l’Associazione Milan Club Arconate, 
guidata dal presidente Antonio Pisoni festeggia la befana con la 
tradizionale “tombolata rossonera”, un momento di solidarietà 
condiviso con la popolazione arconatese. Grazie a quanto ricavato 

con la tombolata dello scorso 5 
gennaio, a cui hanno partecipato 
circa 150 persone, il presidente 
Antonio PISONI, ha donato 1000 euro 
all’APDA 8Associazione ProDisabili), 
oltre ad una busta per il gruppo 
zampognari e una alla parrocchia. 
Presente la befana che ha regalato 
tante calze rossonere ai bambini...

Cambio ai vertici della Croce Azzurra di Buscate: eletto il nuovo 
presidente dell’associazione, ovvero Raffaella Marzocca, già 
vicepresidente durante il precedente mandato presieduto da Davide 
Grassi. “Sono arrivata in Croce Azzurra ormai 12 anni fa e ho 
ricoperto diversi ruoli – commenta Marzocca – Oggi dopo essere 
stata la ‘spalla’ di Davide, tocca di nuovo a me guidare il timone, 
affiancata dal mio vicepresidente Roberto Mainini”. Dodici anni 
in cui lei e Grassi hanno lavorato in tandem per risollevare le 
sorti del gruppo, facendolo diventare un fiore all’occhiello del 
territorio. Due anni fa, poi, ecco il rinnovo ad honorem da parte 
dell’Asl dell’autorizzazione sanitaria; quindi è stata rinnovata 
la convenzione 118 per altri sei anni e si sta operando  ad un 
progetto per migliorare i servizi secondari.

Marzocca nuovo presidente della Croce Azzurra

Ci sono poche risorse
ora niente ‘San Mauro’

N  iente concorso 
letterario durante 
le iniziative per 
il patrono San 

Mauro a Buscate. Fiore all’oc-
chiello del comune, avrebbe 
festeggiato in questi giorni il 
14° anniversario di fondazione, 
ma non ce ne sarà occasione, 
causa tagli dei finanziamen-
ti ai comuni e, quindi, anche 
alla cultura. “Il premio lette-
rario San Mauro è momentane-
amente ‘in revisione’ – spiega 
l’assessore Fabio Merlotti – La 
prima ragione è il decreto leg-
ge in tema di stabilizzazione 
finanziaria, che limita al 20% 
di quanto speso nel 2009 le 
spese nei settori della cultura. 
La seconda ragione riguarda 
proprio il premio e le sue ‘mo-
dalità’. In termini di qualità e 
di fruibilità, è rimasto un pre-
mio certamente prestigioso, 

ma fine a se stesso: pochissimi 
concorrenti buscatesi, poca pe-
netrazione delle scuole e frui-
zione praticamente nulla delle 
opere presentate”. In un’ottica 
generale di bilancio, intanto, le 
poche risorse disponibili sono 
state orientate maggiormente ai 
settori dell’istruzione e del so-
ciale. “Per l’assistenza scola-
stica abbiamo stanziato 42 mila 
euro, molti di più rispetto agli 
anni passati, abbiamo provve-
duto in proprio ai progetti di 
residenzialità leggera, tenuto 
invariato il capitolo del dirit-
to allo studio e per far fronte 
al continuo aumento di richie-
sta di riduzioni della spesa dei 
buoni pasto, abbiamo stanziato 
50 mila euro. In termini di cul-
tura, ho preferito puntare alla 
valorizzazione del Fondo Nato 
Frascà e con la seconda edizio-
ne del concorso d’arte Profezie 
Presenti”. La festa di San Mau-
ro verrà comunque onorata con 
un programma davvero fitto. 

di Francesca Favotto

Una scuola tecnologica

I  mpar@bile: informatica 
al servizio della disa-
bilità”: questo il tito-
lo del bando pubblico 

promosso dalla provincia di 
Milano, che prevede una cifra 
di 227.000 euro assegnata alle 
scuole superiori che stanno 
sviluppando sistemi di appren-
dimento informatici specifici 
per studenti che presentano di-
sabilità. Al bando hanno parte-
cipato ben 47 Istituti scolastici, 
tra cui 24 di Milano e 15 dei 
Comuni della Provincia, consi-
derando che in alcuni Comuni 
hanno aderito più scuole. Nel 
nostro territorio un posto di 
prima fila l’ha Arconate, che 
con altri comuni come Castano 
Primo ed Inveruno, hanno ade-
rito a questo importante proget-
to. L’Assessore all’Istruzione 
ed Edilizia scolastica Marina 
Lazzati spiega che questo pro-
gramma nasce con l’obietti-

vo di agevolare l’integrazione 
degli studenti diversamente 
abili, non solo migliorando il 
loro apprendimento prettamen-
te scolastico, ma soprattutto 
aumentando la loro autostima. 
La cifra stanziata va a coprire 
i costi di acquisto di ogget-
ti informatici quali pc touch 
screen, particolari software, 
implementazione di reti WiFi e 
tecnologie assistite, tutti stru-
menti di durata pluriennale. Il 
programma ‘Impar@bile’ fa 
parte di una serie di interventi 
che la Provincia di Milano ha 
messo in atto per promuove-
re l’adozione dell’informatica 
nelle scuole superiori.

Una befana... rossonera per tutti i bambini! 

di Monica Cucchetti
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I l 2013 è appena inizia-
to, ma la sezione locale 
del Club Alpino Italiano 
di Inveruno non ha tem-

po di aspettare: il programma 
di tutte le iniziative promosse 
dell’associazione è già stato 
reso pubblico per permettere a 
tesserati, simpatizzanti e aman-
ti della natura di organizzarsi 
e partecipare. Escursioni, gite 
fuori porta e camminate: ce n’è 
per tutti i gusti e tutti i tipi di 
preparazione. Si parte sabato 26 

gennaio con un’escursione in 
notturna al rifugio San Lucio, 
partendo dalla località di Bug-
giolo – Dasio, in provincia di 
Como; venerdì 1 febbraio è la 
volta dell’incontro con l’auto-
re Christian Roccati, alpinista 
e scrittore, presso la Sala Vir-
ga del centro Cultura di Largo 
Pertini; domenica 10 febbraio 
si va a Torgnon, in provincia 
di Aosta, per una sciata e cia-
spolata in compagnia; sabato 
23 febbraio, altra escursione 
in notturna al rifugio Savo-
ia, partendo da Oropa. Marzo, 
mese intenso con la sciata o 
ciaspolata a Pila, in provincia 

di Aosta, prevista 
per domenica 3 
marzo. Per co-
noscere il calen-
dario completo, 
consultare il sito 
w w w. c a i i n v e -
runo.it, mentre 
per richiedere 
maggiori infor-
mazioni è pos-
sibile telefonare 
al 345.8522121.

Il CAI sempre in vetta

Il modo migliore per integrarsi 
in una comunità è conoscerne 
la lingua: ottima iniziativa 
allora, quella promossa dal 
Comune di Inveruno, insieme 
alla Caritas Parrocchiale, 
che organizzano un corso di 
italiano per cittadini stranieri, 
completamente gratuito.  Le 
lezioni sono previste tutti i 
sabati dalle 14.30 alle 16.30 
a partire dal 2 febbraio fino 
a fine maggio presso i locali 
della Biblioteca Comunale in 
Largo Pertini, 2 a Inveruno. 
“Il corso è un’opportunità per 
prendere possesso della lingua 
italiana e nello stesso tempo 
un’occasione per favorire 
un’integrazione più profonda 
con il territorio di Inveruno 
e i suoi abitanti”, spiegano 
gli organizzatori. Per essere 
ammessi al corso, è necessario 
compilare la scheda di 
iscrizione scaricabile dal sito 
www.comune.inveruno.mi.it  

‘Inverunesi’ dal mondo

di Francesca Favotto

ll Comune di Inveruno ha 
aperto il bando di concorso 
per titoli per l’assegnazione 
di premi di laurea del valore 
di 500 euro ciascuno agli 
studenti universitari che 
hanno conseguito il Diploma 
di Laurea Magistrale durante 
l’anno accademico 2011/2012. 
Requisiti necessari per poter 
partecipare al concorso sono: 
il conseguimento del Diploma 
di Laurea Magistrale con una 
votazione minima di 105/110; 
aver frequentato una facoltà 
universitaria italiana con un 
corso di studi della durata 
quinquennale, esennale o 
della durata di 3+2 anni; aver 
completato regolarmente gli 
studi nel periodo stabilito dalla 
Facoltà; essere residenti nel 
Comune di Inveruno dall’inizio 
dell’anno accademico. 
Maggiori informazioni presso 
l’Ufficio all’Istruzione; 
iscrizioni entro il 9 maggio.

Più valore allo studio!
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V entuno volontari, di 
cui tre donne, che 
a partire da questo 
gennaio stanno of-

frendo una grandissima op-
portunità a tutti i cittadini di 
Cuggiono e del territorio. “Lo 
scorso novembre abbiamo fon-
dato l’Associazione ‘Il Parco 
di Alessandro Annoni’ (in ri-
ferimento all’architetto che 
studiò il parco cuggionese dal 
1809 al 1825) - ci spiega il pre-
sidente Eugenio Cislaghi - E’ 
molto bello che così tanta gen-
te, anche di storia ed estrazione 
diversa, abbia voluto dedicare 

un po’ di tempo per il nostro 
Parco, con il fine di promuove-
re e tutelare l’ambiente, anche 
con iniziative mirate come gli 
incontri con le scuole del ter-
ritorio”. L’iscrizione al gruppo 
è gratuita ed è aperta anche ai 
non cuggionesi. L’impegno? 
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Con loro il Parco è sempre aperto!

S ono ormai un autentico 
punto di riferimento, 
conosciuti per impe-
gno, originalità e de-

dizione. Sono l’Associazione 
Amici del Presepio che, la 
scorsa domenica, dopo ben 
8.300 visitatori, hanno pre-
miato i ‘presepisti’ dell’an-
no.  Per la categoria presepio 
più bello sono stati premiati 
Lucia De Mitri e Livio Ga-
ravaglia. Nel concorso a giu-
ria popolare per la categoria 
originalità primo posto a 

Samuele Fontana; per la cate-
goria ‘bello’ primo è Roberto 
Ferrari, seconda la Parrocchia 
San Michele di Magnago, terzo 

Presepi di alto pregio artistico

su www.logosnews.it/cuggiono
- Artisti Cuggionesi ‘800 e ‘900  - Vacanze dell’Oratorio

di Vittorio Gualdoni

D ue nuovi incari-
chi, rigorosamen-
te “Non retribuiti” 
come ci tiene a 

sottolineare, per il cuggionese 
Giuseppe Marzullo. Il primo ri-
guarda il nuovo ruolo di capo-
gruppo PDL in Consiglio Pro-
vinciale, dopo voto 
unanime dei rappre-
sentanti pidiellini. 
Marzullo, 57 anni, 
avvocato, docente 
di diritto, già asses-
sore alla Provincia 
di Milano dal 1999 
al 2004, subentra 
in questo ruolo a 
Massimo Turci. “E’ 
con soddisfazione 
che ho accolto la designazione. 
Nell’attuale mandato ammini-

strativo della Giunta Podestà 
ho ricoperto l’incarico di Con-
sigliere Provinciale e di Pre-
sidente dell’8^ Commissione 
“Lavoro, Attività Produttive, 
Formazione, Università, Ricer-
ca, Innovazione. In questo mo-
mento, inoltre, il mio pensiero 

va agli amici e so-
stenitori del mio 
collegio d’elezione 
e più in generale al 
territorio dell’Est 
Ticino”. Il secon-
do incarico lo vede 
protagonista nel 
nuovo consiglio del 
consorzio ETVillo-
resi, con il ruolo di 
responsabile degli 

ostelli, rapporti con le scuole e 
musei.

Giuseppe Marzullo
nuovo capogruppo PdL

“Un giorno a settimana e una 
domenica ogni sei, con in cam-
bio la possibilità di stare qual-
che ora in compagnia tra le bel-
lezze del nostro parco”. Grazie 
alla loro disponibilità il secon-
do parco ‘chiuso’ più grande 
di Lombardia (dopo Villa Re-

ale a Monza, ndr) sarà sempre 
aperto: da novembre a febbraio 
dalle 14 alle 16.30 (con in più 
la domenica dalle 10 alle 12); 
dall’1 al 24 marzo pausa per 
consentire i lavori di manuten-
zione alle piante; mentre dal 24 
marzo a fine ottobre l’apertura 
sarà tutti i giorni dalle 10 alle 
18.30 continuate. “La nostra 
idea è collaborare con tutti, per 
esempio lasciando spazio alle 
‘Guide Culturali’ per i tour in 
paese, offrendo un’oasi di pace 
per i cittadini”: E nella bella 
stagione... una passeggiata tra 
le piante secolari, tra i pavoni 
ed i cigni neri, può essere oc-
casione anche per un momento 
di svago o studio, grazie al ser-
vizio WI-FI gratuito”.

posto a Rosangela Doniselli. 
Per i diorami d’autore premio 
a Elio Cazzaniga. La tradizio-
nale Cazzuolina d’Oro è an-
data invece all’amico Mario 
Lovati, scomparso di recente.



I l consiglio comunale 
dei Ragazzi e 
delle Ragaz-
ze di Robec-

chetto da dicembre 
ha un nuovo sinda-
co. Si tratta di Ric-
cardo Fiorio, stu-
dente di terza Media 
e già vice sindaco 
nel ‘parlamentino’ 
uscente, presieduto 
da Julia Misci. All’elezione di 

Fiorio si è giunti al termine di 
una doppia tornata elettorale 
(prima in Municipio, poi di-
rettamente in classe), seguita 
passo dopo passo dalle pro-

fessoresse Stefania 
Tarfano e Daniela 
Cislaghi. E alla fine 
a spuntarla è stato 
proprio il giovanis-
simo Riccardo (la 
sua vice sarà Mar-
tina Mazzucco). In-
tanto, l’investitura 
ufficiale avverrà, a 
breve, nel consiglio 

comunale dei ‘grandi’. 

L aos, Guinea Bissau, 
Indonesia, Perù, India, 
Nordkapp fino allo 
Zambia e la Namibia… 

immagini, storie, racconti e 
aneddoti: il mondo nelle sue 
mille sfaccettature e partico-
larità. Ritornano le ‘Proiezioni 
di Viaggio’, iniziativa culturale 
di particolare pregio e successo 
organizzata dall’Amministra-
zione Comunale di Nosate in 
collaborazione con l’Angolo 
dell’Avventura (sezione Par-
co Ticino). Ricchissimo anche 
quest’anno il calendario degli 
appuntamenti: si è comincia-
to lunedì con ‘On the road to 
Guinea Bissau’. Quindi l’11 
febbraio sarà la volta di ‘Papua 
Nuova Guinea – la terra delle 
ultime tribù e il famoso festi-
val di Goroka’ di Marzia Fran-
ceschini. L’11 marzo, ancora, 
‘Laos – Luang Prabang, gli 
Akha e le tribù delle colline’ 
di Davide Vellata, mentre il 15 

aprile ‘Indonesia – Sonda sco-
nosciuta’ di Rossella Molinati. 
Le proiezioni proseguiranno, 
poi, a maggio e giugno (rispet-
tivamente il 13 ed il 10), prima 
con ‘Perù, sui sentieri dell’In-
ca – Cuzco, la mitica Machu 
Picchu, il trek dell’Ausangate 
e i colori del Titicaca’ di Pa-
trizia Broggi, successivamente 
‘Nordkapp 71° 10’ 21 – viaggio 
in moto, direzione nord’ di Ser-
gio Brasca. Quattro, infine, gli 
appuntamenti dopo le vacanze 
estive: il 16 settembre ‘India 
Gujarat – viaggio in un’India 
misteriosa e segreta. Tra de-
serti e saline, templi gianisti e 
induisti’ di Marzia Franceschi-
ni, il 14 ottobre ‘Dolpo, la terra 
nascosta – trekking nel Nepal 
sconosciuto’ di Annarita Gras-
si, l’11 novembre ‘Yunnan’ di 
Marco Terzi e il 16 dicembre 
‘Dai parchi all’oceano Atlan-
tico – attraverso Zambia e Na-
mibia in moto’ di Alberto Sol-
davini. Tutti gli appuntamenti 
si terranno presso la biblioteca 
comunale dalle 21.15.

Riccardo sindaco ‘baby’

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RIVENDITA AUTO E MOTO DELLE MIGLIORI MARCHE 

 AUTOFFICINA MULTIMARCHE – RICARICHE CLIMATIZZATORI 

  SOSTITUZIONE PNEUMATICI ESTIVI E INVERNALI – AUTO SOSTITUTIVE 

   CENTRO REVISIONI AUTO E MOTO –SERVIZIO LAVAGGIO INTERNI 

    RIPARAZIONE E SOSTITUZIONE RADIOCOMANDI 

Niente caffè né tantomeno una bibita… il tempo di alzarsi per 
raggiungere il bancone che il cambiamonete era sparito. Sembra 
quasi il copione di un film, invece è quanto realmente accaduto al 
‘Bar Milan’ di Malvaglio solo pochi giorni fa. Il titolare davanti al 
televisore, i ladri in fuga con una delle macchinette. “Mancavano 
pochi minuti alle 20 – racconta il proprietario del locale – quando 
ho sentito la porta che si apriva. Non ho fatto in tempo a voltarmi 
per vedere chi fosse che il cambiamonete non c’era più. Mi sembra 
fossero in quattro e si sono allontanati a bordo di una vettura”. 
Subito è scattato l’allarme: il titolare del bar, non ha perso tempo 
ed ha prontamente contattato i carabinieri di Cuggiono.      

Entrano al ‘Bar Milan’: via col cambiamonete

di Alessandra Caccia
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di Roberta Perera

Alla scoperta del mondo
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T  utti concordi nel ri-
badire la loro posi-
zione. Alla fine il 
tavolo tecnico (deci-

so in occasione del consiglio 
comunale aperto dello scorso 
16 novembre e che si è dovuto 
esprimere sul cogeneratore tra 
le vie Lombardia e Molinara) 
non ha avuto dubbi. “Inoppor-
tuno un simile impianto a Tur-
bigo”, si legge, infatti, nel do-
cumento firmato all’unanimità. 
La conferma è arrivata l’altra 
sera nel consiglio comunale 
convocato proprio per ratifica-
re, ufficialmente, il parere del-
lo stesso gruppo di lavoro. “Un 
passo ed un traguardo impor-
tante – dicono il sindaco Chri-
stian Garavaglia, Davide Gritti, 
che, insieme a Severino Mena-
spà, rappresentava il comitato 
‘Io amo il mio paese – No alle 
Bio… Balle’, e l’assessore di 
Castano Primo, Franco Gaiara, 
per i comuni confinanti o vi-

cini a Turbigo 
(del gruppo, 
lo ribadiamo, 
facevano parte 
l’Amministra-
zione comuna-
le turbighese, 
quindi, appun-
to, il comitato 
ed i comuni 
del Castanese, 
ancora Legambiente e la Col-
diretti e, infine, il Parco del 
Ticino) – La decisione è stata 
unanime. La nostra posizione è 
precisa e nel documento è chia-
ramente espressa: riteniamo, 
infatti, inopportuna, per motivi 
sociali e di localizzazione, la 
realizzazione di tale impianto a 
Turbigo”. Adesso, lo stesso do-

Il tavolo: “L’impianto è inopportuno”
cumento è sta-
to inviato, da 
una parte alla 
‘Ely S.p.A.’, 
l’azienda che 
avrebbe do-
vuto costruire 
la struttura, 
dall’altra alla 
Provincia di 
Milano. E il 21 

gennaio sarà il termine ultimo 
per porre in essere tutte le at-
tività formali necessarie, met-
tendo forse, finalmente, la pa-
rola fine all’intera vicenda. La 
‘Ely’, subito, aveva dichiarato 
che il giudizio del tavolo sa-
rebbe stato valido e vincolante, 
tra qualche settimana dovrebbe 
esserci, dunque, l’ufficialità 

di Alessio Belleri
anche di questo. Contempo-
raneamente, l’azienda aveva 
chiesto di valutare in sinergia 
il progetto e possibili soluzio-
ni alternative (tra le quali, ad 
esempio, un orto ed una serra 
cittadina a disposizione della 
comunità, sembra con un im-
pianto di potenza minore ri-
spetto a quanto previsto). “Il 
tavolo è nato per esprimersi in 
merito al cogeneratore – conti-
nuano dal gruppo di lavoro – E 
su questo ci siamo concentrati. 
Abbiamo accettato di prorogare 
di un mese la data rispetto a cui 
avremmo dovuto dare il parere 
(inizialmente il 17 dicembre, 
poi diventato il 21 gennaio), 
per ascoltare e vagliare ancor 
più nello specifico la situazio-
ne. Le possibili soluzioni alter-
native? Pur apprezzando la di-
sponibilità di ‘Ely’ a ricercare 
altre e differenti idee, abbiamo 
voluto specificare che siamo 
stati chiamati in causa per dare 
un giudizio esclusivamente sul 
cogeneratore, per il resto ci 
sono gli enti competenti”. 

Quasi due mesi di incontri. Appena dopo l’ufficializzazione, il 
tavolo tecnico si è messo subito al lavoro con le riunioni che si sono 
succedute, praticamente, a cadenza settimanale; e finalmente, la 
scorsa settimana, l’ultimo appuntamento del gruppo ed il tanto atteso 
parere finale. Si chiude, così, una vicenda che ha tenuto banco per 
oltre tre mesi, anche se per la parola “fine” vera e propria bisognerà 
attendere il 21 gennaio: la risposta dell’azienda che sta costruendo la 
centrale e quando tutte le attività formali necessarie saranno concluse.  

Entro il 21 gennaio, davvero, la parola “fine”?

P  ochi giorni dopo, l’e-
mozione è la stessa 
di qualche ora prima 
quando dal pubblico 

è stato chiamato a salire sul 
palco. “Grazie di nuovo. E’ per 
me un onore ed un orgoglio”. 

Zara, ‘Dirigente Sportivo 2012’
Non smette di ripeterlo Sergio 
Zara e quasi ancora non ci cre-
de che sia stato scelto proprio 
lui. Dirigente sportivo 2012, 
non hanno avuto, praticamente, 
alcun dubbio allo Sci Club Ti-
cino di Turbigo quando è stato 
il momento di decidere. E al-
lora... ecco che il prestigioso 
premio (alla memoria di Do-
menico Tunesi, ex consigliere 
dello Sci Club deceduto alcuni 
anni fa), quest’anno, è andato, 
appunto, allo storico collabo-
ratore, segretario e consigliere 
del Karate Team Turbigo. Più 
di 20 anni di attività ed una 
presenza sempre costante: dal 
1990 al 1995, infatti, come ge-

nitore di allievi della società è 
un punto di riferimento durante 
i vari appuntamenti in palestra 
e le singole manifestazioni; 
quindi, dal 1996 al 2001, il suo 
coinvolgimento all’interno del 
gruppo aumenta, da una parte 
con l’incarico di cassiere e se-
gretario, contemporaneamente, 
sostituendo il presidente ogni 
volta che quest’ultimo manca 
per impegni di lavoro. Nel 2002 
e 2003, poi, il suo supporto di-
venta saltuario per motivi di sa-
lute, ma nel 2004 c’è, subito, il 
ritorno a pieno ritmo. Nomina-
to consigliere, prosegue anche 
come segretario, entrando nel 
comitato direttivo. 

“La befana vien di notte...”, 
a Turbigo, invece, è arrivata 
di giorno e lo ha fatto 
calandosi dal tetto dell’ex 
Municipio. La tradizione si 
rinnova: “Evviva la Befana”, 
l’iniziativa promossa 
dall’Amministrazione 
comunale con la Protezione 
Civile e la Pro Loco, è 
tornata, così, in piazza 
Bonomi in un vero e proprio 
susseguirsi di appuntamenti.

La befana dal... cielo

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209

OFFERTA SHOCK!

IL TUO BANNER
A PARTIRE DA 10 euro!

Proeo srl - Tel. 02.97249426
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B en 35 mila mq di su-
perficie complessi-
va, 3 mila dei quali 
dedicati alle ‘Vip 

lounges’, e si prevede che la 
capacità del terminal possa au-
mentare del 50%. L’aeroporto 
di Malpensa cresce: c’è il Ter-
zo Satellite che, ormai pronto, 
è stato anche, ufficialmente, 
inaugurato domenica scorsa. 
Entrando, ora, nel merito il 
satellite porterà lo scalo della 
provincia di Varese ad avere 41 
pontili mobili e (novità assoluta 
per gli aeroporti italiani) potrà 
accogliere contemporaneamen-
te 2 Airbus A380, imbarcando 
i passeggeri attraverso 3 pon-
tili (di questi, uno collega di-
rettamente la sala ‘Vip’ della 
compagnia con l’aeromobile, 
senza dover passare dal gate). 
Inoltre, i nuovi loading bridges 
dispongono di una tecnologia 
all’avanguardia che si basa su 
un meccanismo mobile che per-
mette di regolare l’altezza degli 
stessi, in modo da poter servire 
due diversi piani del satellite 

massimizzandone la flessibilità 
d’utilizzo. Ancora, con l’entra-
ta in funzione del Terzo Satelli-
te, tutti i voli extra - Schengen 
passano alla nuova struttura, 
mentre al satellite B verran-
no operati sia i voli dell’a-
rea Schengen sia quelli extra 
Schengen; infine, al satellite 
A i voli Schengen. I LAVORI: 
Iniziati nel 2009, l’intera strut-
tura sarà operativa per il 2015 
con una superficie complessiva 
di 120 mila mq, che porterà il 
Terminal 1 a servire un traffico 
fino a 30 milioni di passegge-
ri. L’investimento complessivo 
per il completamento del Ter-
minal 1 ammonta a circa 300 
milioni di euro.     

L’aeroporto di Malpensa: ecco il Terzo Satellite

solo su
www.logosnews.it

ad ogni uscita 
del nostro giornale

il TELEGIORNALE
con le notizie

del tuo territorio!

Due giorni insieme a Ferno per la ‘Patronale di Sant’Antonio’. Il 
primo appuntamento è per questa sera (sabato 19 gennaio), alle 
21, in chiesa Parrocchiale con il concerto della Corale ‘Santa 
Cecilia’ della parrocchia. Quindi, domenica 20 gennaio, alle 10.30 
celebrazione della Santa Messa solenne e offerta della cera, mentre 
alle 14 ci si trasferirà all’oratorio Beato Giovanni XXIII per 
l’inaugurazione del nuovo campo di calcetto. Ancora, alle 15.30, 
canto del Vespero e benedizione e bacio della reliquia del Santo; 
alle 16 benedizione dei veicoli, per poi lasciare spazio, alle 16.30, 
alle festa in piazza con il Corpo Musicale ed il gruppo Folcloristico 
dei Frustatori. Infine, alle 17.30, accensione del tradizionale falò. 

Patronale Sant’Antonio: celebrazioni a Ferno 

Uni.Co.Mal Lombardia, tutto un grande ‘?’

M alpensa con tre 
satelliti? Ma no, 
non c’è il traffico 
sufficiente, chiu-

deranno uno dei primi due. La 
strana cosa di questo aeropor-
to, tenuto al mondo artificial-
mente con il traffico low cost, 
è che prima si parla di rilancio, 
di anno della riscossa (il 2012) 
che poi diventa anno di un al-
tro crollo. E allora si dice (o si 
scrive) che è un disastro, sale 
d’imbarco deserte, negozi vuo-
ti che chiudono. Infatti il T1, 
con solo due satelliti e con il 
T2 temporaneamente chiuso 
gestiva, alcuni anni fa circa 

20 milioni di passeggeri/anno. 
Ora ne gestisce 10-11 milioni. 
Poi, si inaugura questo amplia-
mento e già alcune voci deno-
minano il 2013 nuovo “anno 
della riscossa”. Si noti anche 
che questo ampliamento del 
T1 fu cantierizzato, all’inizio 
dello scorso decennio, su una 
previsione di traffico a 30-40 
milioni di passeggeri alla data 
odierna. La situazione attuale, 
ben diversa dalle attese propa-
gandate un decennio fa, la dice 
lunga su come si fanno le pre-
visioni a Malpensa. Restando 
in argomento è doveroso an-
notare le dichiarazioni trion-
fali che già i soliti noti stanno 
recitando sull’esplosione avio 
trasportistica che avverrà “ine-
vitabilmente”. Vedremo come 
sarà. Ma giova ricordare che le 
recenti Esposizioni universali 
si sono chiuse sotto il segno del 
flop. Riuscirà Milano, in un’I-
talia incerta, con Malpensa, ad 
invertire la tendenza? 

Un bus navetta che collega il centro cittadino con le stazioni 
ferroviarie e il cimitero principale. Busto Arsizio ha dato il via, 
proprio agli inizi della settimana, a questo importante servizio a 
disposizione della cittadinanza e di quanti si recano nella realtà 
della provincia di Varese per lavoro o studio. Nello specifico il bus 
circolerà 6 giorni la settimana (domenica esclusa) negli orari in 
cui il passaggio dei mezzi di linea è meno frequente. Per ora sarà 
in fase sperimentale, ma non si esclude che presto possa diventare 
definitivo. Il servizio potrà essere utilizzato solo se in possesso di 
regolare titolo di viaggio e sarà un’opportunità importante per gli 
studenti, un mezzo di trasporto supplementare in caso di necessità. 

Un bus navetta per il centro, stazioni e cimitero
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Tutti a scuola... andiamoci a piedi. Magnago e Bienate pensano al ‘Pedibus’. 
Non c’è ancora nulla di ufficiale e definitivo, per ora si tratta di un progetto 
in fase di studio da parte dell’Amministrazione comunale e dei vari uffici, ma 
che se dovesse diventare realtà, l’intenzione è farlo partire già dalla prossima 
primavera. “In questa fase abbiamo distribuito dei questionari, con assieme 
una lettera dove è spiegato che cos’è il pedibus, tra i genitori degli studenti 
della scuola Primaria - fa sapare la giunta - per capire quali potranno essere le 

risposte delle famiglie ad una simile iniziativa. Il secondo step, sarà un’assemblea con quelle mamme ed 
i papà interessati per approfondire meglio l’argomento”. Intanto, con il comando di Polizia locale, sono 
stati individuati i possibili percorsi da seguire per far raggiungere agli alunni le scuole. Nello specifico, 
due a Magnago ed uno a Bienate, con la possibilità per la frazione di realizzarne un secondo. Infine, il 
‘Pedibus’ sarà rivolto ai ragazzi che frequentano la Primaria.   

Andiamo a scuola a piedi... Magnago pensa al Pedibus 
L’ Anpi, sezione 
di Vanzaghello, in 
collaborazione con il 
‘Comitato No Terza Pista’ 
e i movimenti antimafie 
‘Ammazzateci Tutti’ e 
‘Libera’ e con il patrocinio 
dell’Amministrazione 
Comunale, organizza la 
‘Settimana contro le mafie’. 
Si è cominciato ieri (venerdì 
18) con la presentazione 
della mostra fotografica 
‘Giovanni Impastato’ (la 
mostra sarà visitabile dal 
martedì al sabato dalle 
15 alle 18.30; inoltre, 
il giovedì e la domenica 
resterà aperta dalle 10 
alle 13). Gli appuntamenti 
proseguiranno, quindi, 
venerdì 25 gennaio con gli 
interventi di due giornalisti, 
Ester Castano e Orlando 
Mastrillo, e di Valentino 
Magliaro e Nicolas Lootens, 
esponenti rispettivamente dei 
gruppi ‘Ammazzateci Tutti’ 
e ‘Libera’. Scopo di questa 
serata: presentare il quadro 
della situazione attuale in 
Lombardia. 
 

Settimana antimafie

Circonvallazione sud:
pronti per completarla

N  on più solo sulla 
carta, ma, presto,  
sarà anche real-
tà. Insomma, per 

dirla in maniera più semplice, 
dalle parole ai fatti: la circon-
vallazione sud di Magnago e 
Bienate dovrebbe essere, final-
mente, completata (sui tempi, 
si parla, con ogni probabilità, 
della fine del 2014). Fin da 
quando si sono insediati alla 
guida del paese, infatti, il sin-
daco Carla Picco, il vicesinda-
co Andrea Scampini e l’Ammi-
nistrazione comunale, subito 
hanno voluto porre particolare 
attenzione verso un argomento 
ed una questione certamente 
importante quale è, appunto, 
la circonvallazione. Non han-
no perso tempo in comune e, 
dopo vari incontri e riunioni 
con alcune città e paesi con-
finanti  o, comunque, vicini 

e con gli enti competenti, si è 
arrivati ad un primo significa-
tivo tassello. “Nello specifico 
- spiega il vicesindaco magna-
ghese, Andrea Scampini - gli 
interventi riguarderanno quel 
chilometro e sette che manca e 
che dalla rotonda nei pressi del 
cimitero di Bienate collegherà 
con l’Accam. Contemporanea-
mente, nell’opera sono inseri-
te la riqualificazione delle vie 
Delle Brughiere, da una parte, 
e Manzoni, dall’altra (quest’ul-
tima, per intenderci, è la stra-
da che porta a Castano Primo 
ed alla rotatoria di immissione 
alla Boffalora - Malpensa; con 
l’Amministrazione castanese, 
nei giorni scorsi, c’è stato un 
incontro per ragionare e valu-
tare nel dettaglio la situazio-
ne)”. I lavori, da quanto si è 
saputo, dovrebbero rientrare 
in finanziamenti europei per i 
collegamenti dei terminal fer-
roviari con, appunto, la Boffa-
lora - Malpensa. 

di Alessio Belleri

Gioco d’azzardo cresce
La firma sul ‘Manifesto’

L  a Lombardia detiene 
il primato di incassi 
dell’industria dell’az-
zardo, che incide sul 

Pil nazionale per il 4%. In que-
sto periodo di recessione che il 
nostro Paese sta attraversando, 
il gioco risulta, paradossalmen-
te, ancora più attraente, poiché 
rispecchia la filosofia del “tut-
to, subito e senza sforzo”, che 
va così a sostituire i principi 
che dovrebbero costituire il 
fondamento della società, ossia 
lavoro, impegno e fatica. Il gio-
co d’azzardo compulsivo è sta-
to riconosciuto come una vera e 
propria patologia dall’Organiz-
zazione Mondiale della Sanità; 
troppe persone sono affette da 
questa malattia e altrettante 
sono a rischio. Così, i sindaci 
di diversi comuni lombardi ed 
anche del nostro territorio, tra 
cui Vanzaghello, hanno firmato 

un Manifesto in cui chiedono 
norme che aiutino a prevenire e 
contrastare quella che è ormai 
diventata una vera e propria 
piaga per l’Italia. Per esempio, 
disposizioni che vietino di col-
locare i videopoker vicino alle 
scuole e che limitino la pub-
blicità, oltre a leggi regionali 
che definiscano gli impegni 
delle Regioni per la cura e la 
prevenzione e che garantiscano 
ai sindaci il potere d’ordinanza 
per definire l’orario di apertu-
ra delle sale gioco e stabilire le 
distanze dai luoghi sensibili.

di Monica Cucchetti
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Son ‘Allievi’ di talento

U na stagione da pro-
tagonisti. E’ questa 
l’avventura dei ra-
gazzi della forma-

zione ‘Allievi’ della Polisporti-
va San Giorgio cuggionese. La 
formazione guidata dal mister 
Fabio Pirola vede in squadra: 
Jacopo Piana, Luca Aimone, 
Andrea Latella, Alexandre 
Vlansceanu, Davide Mascetti, 
Alex Zoia, Issam, Mario Ago-
sti, Roberto Besana, Matteo Si-
mon, Edison Tarabra, Alessan-
dro De Grazia, Luca Lombardi, 
Manuel Urso, Riccardo Mattu, 
Daniel Terreran, Mattia Car-
luccio ed Hamsa 
El Abed. Ragaz-
zi con la passio-
ne per il calcio 
e l’ambizione di 
divenire i nuo-
vi El Shaarawy 
o Pirlo che si 
allenano per 
vincere, ma so-
prattutto per di-
vertirsi e stare 
insieme. Valido 

sostegno lo danno anche Bruno 
Zoia (dirigente), Diego Latella 
(dirigente), Ermanno Garagio-
la (allenatore portieri), Paolo 
Belloli (sponsor) ed Antonio 
Mattu (guardalinee). “Il girone 
d’andata si è concluso in modo 
soddisfacente portando la 
squadra a posizionarsi a metà 
classifica - ci spiega il mister 
Pirola - Sicuro di avere una 
squadra compatta e soprattutto 
un gruppo di ‘amici’ insieme 
a tutti i tecnici e dirigenti,  ci 
prepariamo ad affrontare l’im-
minente girone di ritorno con 
la stessa voglia ed entusiamo”.

Messo in scacco il Re!

U n altra do-
menica di 
grande sport 
a Cuggiono. 

La scorsa domenica, con 
il patrocinio dell’asses-
sore Giuseppe Fontana, 
gli spazi antistanti all’a-
ia di Villa Annoni han-
no ospitato l’importante 
finale del ‘32° Trofeo 
Lombardia serie Pioneer’ 
con la partecipazione di ben 32 
giocatori da ogni angolo della 
Regione. “Dopo sette anni in 
Pioneer i ‘Cavalli & Segugi’ 
tornano in serie top - commen-
tano entusiasti gli organizzato-
ri - Grazie alla collaborazione 

con il Comune cuggionese per 
la prima volta la fase finale è 
stata curata dal nostro club. 
Nella serie top hanno presen-
ziato numerosi giocatori tito-
lari: tre maestri internazionali 
(Arlandi, Bellia e Qendro) e 
cinque maestri FIDE (Bar-

locco, Damia, Misiano, 
Sbarra e Trabattoni). Nel 
turno del mattino la no-
stra squadra A ha perso 
la finale con il Como; 
mentre nel pomeriggio 
l’incontro con la ‘Scac-
chistica Milanese’ è fini-
to in parità. Il terzo po-
sto è nostro grazie alla 
vittoria di Loris Testa”.

Le MMA, Mixed Martial Arts 
(arti marziali miste), la più 
moderna e completa forma 
di combattimento sportivo 
che da una decina d’anni ha 
conquistato i cuori di tutti 
gli amanti degli sport da ring 
nel mondo sbarca anche a 
Castano Primo. Il merito è 
della ‘Versus’ (www.ssversus.
com), la rinomata accademia 
d’arti marziali diretta da 
Guido Colombo: “Le MMA 
nascono nel ’93 negli USA 
come torneo ad eliminazione 
diretta tra atleti provenienti da 
arti marziali diverse. Lo scopo 
era molto semplice, rispondere 
all’eterna domanda su quale 
fosse lo stile migliore”. Le 
regole, pensate appositamente 
per l’evento, dovevano quanto 
più possibile essere ‘neutre’ 
per non favorire i praticanti di 
nessun stile rispetto ad altri. 
“E sono molto semplici” spiega 
Colombo. “Sono ammessi tutti 
i tipi di pugno e di calcio 
e tutte le tecniche di lotta 
conosciute”. 

Nuove ‘Arti Marziali’

Un premio per ricordare 
il 25° di fondazione. E’ 
questo il riconoscimento 
che l’Amministrazione 
comunale di Turbigo, nella 
persona del Sindaco Christian 
Garavaglia, ha voluto donare  
dell’A.S.D. Dimensione Sport 
Turbigo premiandola con 
una targa ricordo per questo 
avvenimento. La D.S.T. è sorta 
nel 1987 rivolgendo la propria 
attività all’atletica leggera.
“Questo indirizzo prosegue 
tutt’ora a livello amatoriale 
nell’ambito delle corse 
su strada, trail e cross 
ma l’attenzione maggiore 
permane sia nelle mezze che 
nelle maratone sul territorio 
nazionale e internazionale.
L’attività sportiva è estesa 
anche al settore ginnastica 
(dolce e di mantenimento)”.

La Dimensione Sport

segui su 
www.logosnews.it/

sportlocale
Tutta la stagione del volley

MC Carnaghi e Unendo Yamamay





N on ho avuto una 
fine anno partico-
larmente entusia-
smante: la man-

canza di un lavoro fisso unita a 
problemi familiari mi avevano 
tolto la voglia di festeggiare il 
Natale e a Capodanno non ci 
sarebbe stato granché da brin-
dare, pensando all’inizio del 
2013, che potendo, era anche 
peggio. Avrei potuto lamentar-
mi, chiudermi in casa, gridan-
do: “Via tutti, odio il mondo!” 
e lagnarmi con chiunque, cer-
cando di farmi compatire. E in-
vece. Per natura, sono entusia-
sta, ottimista, pro-positiva, chi 
mi conosce dice che ho il sor-
riso dentro. Anche nelle situa-
zioni peggiori, riesco sempre e 
comunque a vedere il bicchiere 
mezzo pieno, a cogliere il me-
glio, a pensare che anche stavol-
ta la spunterò io. Ecco perché 
non appena al tiggì ho sentito 
dire che questo 2013 sarebbe 
stato anche peggio dal punto di 
vista lavorativo ed economico 
di quello appena passato, mi è 

venuto subito spontaneo ribat-
tezzarlo ‘DuemilaeCredici’: 
un nuovo anno all’insegna del 
pensiero positivo, della forza 
di volontà e della speranza, per 
non arrendersi mai. Non appe-
na postato su Facebook, que-
sto nuovo termine ha raccolto 
molti consensi, segno che c’è 
bisogno di aggregazione, di 
cose belle, della parola giusta 
per non mollare. Da qui l’idea: 
perché non lanciare un gruppo 
in cui condividere ciò che di 
bello ci accade, in cui allenarci 
ad essere felici? Una canzone, 
una frase, un’iniziativa: tutto 
può aiutare a trovare un senso 
a quello che succede, un moti-
vo per andare avanti. E così ho 
cominciato, lanciando gli eser-
cizi settimanali della felicità, 
piccoli gesti quotidiani che 

Propositi per un ‘DuemilaeCredici’ 

fanno bene al cuore per rendere 
migliore ogni giorno. Il primo? 
La scatola della felicità, in cui 
riporre ogni sera un bigliettino 
con scritta una o più cose che 
ci hanno reso felici durante la 
giornata. Come costruirla? È 
molto semplice. Io per esempio 
ho preso una scatola delle scar-
pe, ho tagliato una fessura cen-
trale a mò di salvadanaio e poi 
l’ho ricoperta con un foglio di 
giornale, per ricordarmi sem-
pre chi sono e dove voglio arri-
vare. In breve tempo, su Face-
book sono arrivate le foto delle 
scatole costruite da amiche e 
conoscenti, ognuna personaliz-
zata ad arte, per esprimere la 
personalità della proprietaria. 
Così mi son detta: basta davve-
ro poco per coinvolgere le per-
sone, per dare loro un motivo 

per ricominciare a sorridere. È 
molto più semplice mettere il 
broncio, dare la colpa alla crisi 
o agli altri dei nostri fallimenti 
e pronunciare la fatidica frase: 
“La vita è una merda!”, troppo 
spesso sentita uscire da bocche 
sempre più giovani, già così 
disilluse e povere di sogni. Io 
sono una perfetta Signora Nes-
suno, senza né arte né parte, 
non ho insegnamenti da dare e 
mi guardo bene dal farlo, però 
ho dalla mia un’innata, innatu-
rale e spropositata voglia di vi-
vere e di credere nel prossimo. 
Se tutti quanti fossimo capaci 
di una parola buona al momen-
to giusto, di un pensiero ina-
spettato, di un Grazie non scon-
tato, di essere felici di quello 
che abbiamo e lo condividessi-
mo con chi ci sta affianco, che 
mondo più bello sarebbe? Se 
siete dello stesso avviso, cer-
cate la pagina Duemilaecredi-
ci su Facebook, seguite il blog 
http://duemilaecredici.style.it/ 
e condividete le iniziative. Per 
essere felici non serve molto, 
lo diceva anche Giobbe Covat-
ta in uno spot di qualche anno 
fa: “Basta poco, che ce vò?”. 
Buon DuemilaeCredici a tutti! 
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di Francesca Favotto

Dall’idea di una nostra giornalista lo spunto per credere in un anno migliore

Sta per ‘scattare’ la campagna elettorale, dai toni già più infuacata del solito, nelle proposte... staremo a 
vedere. Ma più che l’ideale politico, questa volta, i cittadini elettori probabilmente voteranno pensando a 
chi potrà aiutarli e sostenerli in questi anni di crisi. E mentre i negozi chiudono le serrande e le aziende 
passano da una cassa integrazione all’altra, vi è un semplice indicatore per comprendere come evolve la 
situazione economica di un territorio: i cantieri edili. Dopo gli anni del grande ‘boom’, tra il 2004 e il 
2007, in cui le Amministrazioni spendevano e spandevano grazie agli oneri di urbanizzazione è iniziato 
un trand calante e preoccupante. Edifici iniziati e mai finiti, capannoni a metà,... e di conseguenza 
operai e fornitori a casa. Serve forse un ‘new deal’ di edilizia pubblica e convenzionata, servono 
probabilmente anche incentivi e ‘garanzie’ per permettere ai giovani di accedere ai mutui (onesti e non al 
110% come a volte capitava). Ma di questo, perchè nessun gruppo politico parla?

di Vittorio Gualdoni

Il termometro della crisi? I cantieri fermi

         Velp82
logosnews.it/postscriptum

Meteo del castanese, magentino e legnanese
SABATO Notte cielo in parte stellato perché velato dal transito di nubi medio-alte. In mattinata molte nubi o coperto con qualche fugace schiarita soleg-
giata. Nel pomeriggio e in serata cielo perlopiù coperto. Dal primo pomeriggio deboli nevicate senza accumuli stante la temperatura sopra lo zero durante 
le precipitazioni o, al più, con sottili patine di qualche cm sulle superfici più fredde in serata, complice l’oscurità. Min fra -2 e 1 e max fra 2 e 5 gradi. 
DOMENICA Cielo coperto per l’intera giornata con rapida trasformazione in pioggia dei fenomeni già nelle prime ore della notte e poi fra la tarda 
notte e la tarda serata piogge da deboli a moderate a tratti forti intervallate da pause più o meno durature. Accumuli fra 15 e 30 o più mm. Min fra 0 e 3 
e max fra 4 e 7 gradi.
TENDENZA Tra giovedì e venerdì ci troveremo sotto fresche correnti secche settentrionali, richiamate da una depressione in evoluzione sull’Adriatico, 
garanti di tempo soleggiato e asciutto, le quali saranno sostituite fra sabato e martedì da più umide e miti correnti atlantico-mediterranee, pilotate da un 
vasto centro depressionario attivo sul Tirreno, che porteranno una fase perturbata, seguita da mercoledì e nel resto della prossima settimana da una fase 
con tempo più soleggiato, con passaggi di nubi medio-alte a tratti estese e alcune fasi con nubi basse stratiformi richiamate dalla depressione che nel 
frattempo si sarà spostata sulle regioni centro-meridionali, in un contesto termico sempre appena più mite della norma stagionale. Anche gli ultimi giorni 
di gennaio, ad oggi, paiono contraddistinti da una prevalente stabilità atmosferica, disturbata di tanto in tanto da alcuni blandi sistemi nuvolosi, ancora 
da verificare per ovvie ragioni se e quando con fenomeni associati, con clima sempre mite oltre la norma o in linea con la stessa e di certo non freddo per 
il periodo - statisticamente quello più freddo dell’anno - dato che con la prima decade di febbraio, il campo termico di norma incomincia quel costante 
e graduale incremento destinato inevitabilmente a protrarsi tra alti e bassi sino alla fine del mese.

Aggiornamenti quotidiani su Twitter: @marcellomagenta e Facebook: http://www.facebook.com/marcellomazzoleni1978

di Marcello Mazzoleni
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S e si parla di ‘su misu-
ra’ si pensa immedia-
tamente ad un abito 
cucito a mano o a un 

complemento d’arredo, ma di 
un trattamento di bellezza non 
lo si direbbe mai. E invece è 
diventato il fiore all’occhiel-
lo della Calicanto Day Spa, ex 
Culti Spa, tempio di bellezza 
aperto da circa otto anni, da 
settembre parte del Calicanto 
Wellness Group. Situata nel 
cuore di Milano, in Via Angelo 
Mauri, in zona Corso Vercelli, 
questa Spa offre la 
possibilità di avere 
trattamenti e per-
corsi perfettamente 
studiati sul cliente. 
“Il menu offerto è 
davvero molto vasto 
e spazia dall’estetica 
ad alta tecnologia con 

trattamenti mirati alle singole 
problematiche (adipe, celluli-
te, ritenzione idrica…), fino ai 

percorsi relax, detossi-
nanti, decontratturanti 
e idratanti in grado di 
unire benessere e salu-
te a 360°”, spiega Gian 
Maria Miliacca, pro-
prietario del gruppo. 
Ogni mese le proposte 
di Calicanto si rinno-

La ‘Calicanto’ è... benessere

vano per offrire sempre nuo-
vi pacchetti o trattamenti, che 
possano unire il meglio 
dell’area acqua, dei 
massaggi e dell’este-
tica. “Il nostro fiore 
all’occhiello è indub-
biamente l’hammam. 
Un ambiente confor-
tevole, composto dal-
la stanza dell’acqua e 
del fuoco, e l’abilità dei nostri 

operatori sono in grado di re-
galare momenti irripetibili”. 
In Calicanto è possibile anche 
festeggiare le ricorrenze del 
cuore, come il compleanno del 
fidanzato o l’addio al nubila-
to della migliore amica, senza 
però doversi accontentare di un 
evento preconfezionato: “An-
che in questo caso, tutto è per-
sonalizzabile, tutto è ‘costrui-
bile’ su misura. Il nostro ospite 
deve solo esprimere un deside-
rio. Il resto lo facciamo noi”. 

Insomma, una politica 
clientecentrica è alla 
base di questa nuo-
va realtà di benessere 
tutta da scoprire: “Il 
nostro cliente deve 
sentirsi speciale e uni-
co, dal momento in cui 
entra in reception fino 

al termine del trattamento”.

di Paolo CavaianiL a campagna elettorale 
entra nel vivo e l’Imu 
rappresenta uno dei 
principali cavalli di 

battaglia, con i diversi schie-
ramenti che sbandierano la 
propria personalissima ricetta 
per l’imposta più disconosciu-
ta e bistrattata del panorama 
politico attuale. Dall’abolizio-
ne sull’abitazione principale 
all’azzeramento dell’imposta 
per i redditi più bassi, le pro-
poste sono tante e diverse, ma 
spesso appena abbozzate e dif-
ficilmente sostenibili per le 
casse pubbliche. Quando però 
si tratta di accertarne la pater-
nità, ecco che allora ciascuna 
fazione politica scarica pron-
tamente tutte le responsabilità 
sull’avversario, mentre l’Italia 
ancora aspetta di capire di chi 

è rimasta incinta. La realtà è 
che l’Imu, così come conce-
pita oggi, ha molteplici padri. 
Correva l’anno 1992 quando 
il Governo Ama-
to approvò l’ISI, 
che cinque mesi 
dopo si trasformò 
in ICI. Nel 2008, 
il Governo Prodi 
promosse una de-
trazione sulle pri-
me case, di fatto 
azzerando l’impo-
sta per il 40% delle famiglie. 
Si spinse oltre il Governo Ber-
lusconi, che nello stesso anno 
eliminò l’ICI sulla prima casa, 

salvo poi pensare di reintrodur-
la con il Decreto del Federali-
smo Fiscale voluto dalla Lega. 
Si decise poi di non tassare la 

prima abitazione 
e di istituire l’I-
mu, che accor-
pava la vecchia 
ICI e l’Irpef sugli 
immobili. A se-
guito della famo-
sa lettera dell’UE 
al Governo Ita-

liano, il Governo 
ne anticipa l’introduzione al 
2013, senza per altro specifi-
care se intendesse estenderla 
anche alla prima casa. Con le 

dimissioni del Governo Berlu-
sconi, il Governo Monti intro-
duce l’Imu anche sulla prima 
casa a partire dal 2012. Il risul-
tato di questa lunga gestazione 
non è certo esente da critiche e 
passibile di miglioramenti, con 
particolare riguardo alla man-
canza di equità di un’imposta 
che non tiene conto del potere 
contributivo delle famiglie e 
che applica importanti molti-
plicatori a valori catastali ob-
soleti. Certo è che le variegate 
proposte illustrate in sede di 
campagna elettorale dovranno 
poi scontrarsi con la realtà dei 
conti pubblici, che certamen-
te non lascia spazio a grandi 
promesse che anche in passato 
sono state fatte ed attuate, con-
tribuendo tuttavia a condurci 
alla ben nota situazione attuale.

La storia dell’IMU: una tassa con tanti ‘padri’...
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N on ho avuto una 
fine anno partico-
larmente entusia-
smante: la man-

canza di un lavoro fisso unita a 
problemi familiari mi avevano 
tolto la voglia di festeggiare il 
Natale e a Capodanno non ci 
sarebbe stato granché da brin-
dare, pensando all’inizio del 
2013, che potendo, era anche 
peggio. Avrei potuto lamentar-
mi, chiudermi in casa, gridan-
do: “Via tutti, odio il mondo!” 
e lagnarmi con chiunque, cer-
cando di farmi compatire. E in-
vece. Per natura, sono entusia-
sta, ottimista, pro-positiva, chi 
mi conosce dice che ho il sor-
riso dentro. Anche nelle situa-
zioni peggiori, riesco sempre e 
comunque a vedere il bicchiere 
mezzo pieno, a cogliere il me-
glio, a pensare che anche stavol-
ta la spunterò io. Ecco perché 
non appena al tiggì ho sentito 
dire che questo 2013 sarebbe 
stato anche peggio dal punto di 
vista lavorativo ed economico 
di quello appena passato, mi è 

venuto subito spontaneo ribat-
tezzarlo ‘DuemilaeCredici’: 
un nuovo anno all’insegna del 
pensiero positivo, della forza 
di volontà e della speranza, per 
non arrendersi mai. Non appe-
na postato su Facebook, que-
sto nuovo termine ha raccolto 
molti consensi, segno che c’è 
bisogno di aggregazione, di 
cose belle, della parola giusta 
per non mollare. Da qui l’idea: 
perché non lanciare un gruppo 
in cui condividere ciò che di 
bello ci accade, in cui allenarci 
ad essere felici? Una canzone, 
una frase, un’iniziativa: tutto 
può aiutare a trovare un senso 
a quello che succede, un moti-
vo per andare avanti. E così ho 
cominciato, lanciando gli eser-
cizi settimanali della felicità, 
piccoli gesti quotidiani che 

Propositi per un ‘DuemilaeCredici’ 

fanno bene al cuore per rendere 
migliore ogni giorno. Il primo? 
La scatola della felicità, in cui 
riporre ogni sera un bigliettino 
con scritta una o più cose che 
ci hanno reso felici durante la 
giornata. Come costruirla? È 
molto semplice. Io per esempio 
ho preso una scatola delle scar-
pe, ho tagliato una fessura cen-
trale a mò di salvadanaio e poi 
l’ho ricoperta con un foglio di 
giornale, per ricordarmi sem-
pre chi sono e dove voglio arri-
vare. In breve tempo, su Face-
book sono arrivate le foto delle 
scatole costruite da amiche e 
conoscenti, ognuna personaliz-
zata ad arte, per esprimere la 
personalità della proprietaria. 
Così mi son detta: basta davve-
ro poco per coinvolgere le per-
sone, per dare loro un motivo 

per ricominciare a sorridere. È 
molto più semplice mettere il 
broncio, dare la colpa alla crisi 
o agli altri dei nostri fallimenti 
e pronunciare la fatidica frase: 
“La vita è una merda!”, troppo 
spesso sentita uscire da bocche 
sempre più giovani, già così 
disilluse e povere di sogni. Io 
sono una perfetta Signora Nes-
suno, senza né arte né parte, 
non ho insegnamenti da dare e 
mi guardo bene dal farlo, però 
ho dalla mia un’innata, innatu-
rale e spropositata voglia di vi-
vere e di credere nel prossimo. 
Se tutti quanti fossimo capaci 
di una parola buona al momen-
to giusto, di un pensiero ina-
spettato, di un Grazie non scon-
tato, di essere felici di quello 
che abbiamo e lo condividessi-
mo con chi ci sta affianco, che 
mondo più bello sarebbe? Se 
siete dello stesso avviso, cer-
cate la pagina Duemilaecredi-
ci su Facebook, seguite il blog 
http://duemilaecredici.style.it/ 
e condividete le iniziative. Per 
essere felici non serve molto, 
lo diceva anche Giobbe Covat-
ta in uno spot di qualche anno 
fa: “Basta poco, che ce vò?”. 
Buon DuemilaeCredici a tutti! 
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di Francesca Favotto

Dall’idea di una nostra giornalista lo spunto per credere in un anno migliore

Sta per ‘scattare’ la campagna elettorale, dai toni già più infuacata del solito, nelle proposte... staremo a 
vedere. Ma più che l’ideale politico, questa volta, i cittadini elettori probabilmente voteranno pensando a 
chi potrà aiutarli e sostenerli in questi anni di crisi. E mentre i negozi chiudono le serrande e le aziende 
passano da una cassa integrazione all’altra, vi è un semplice indicatore per comprendere come evolve la 
situazione economica di un territorio: i cantieri edili. Dopo gli anni del grande ‘boom’, tra il 2004 e il 
2007, in cui le Amministrazioni spendevano e spandevano grazie agli oneri di urbanizzazione è iniziato 
un trand calante e preoccupante. Edifici iniziati e mai finiti, capannoni a metà,... e di conseguenza 
operai e fornitori a casa. Serve forse un ‘new deal’ di edilizia pubblica e convenzionata, servono 
probabilmente anche incentivi e ‘garanzie’ per permettere ai giovani di accedere ai mutui (onesti e non al 
110% come a volte capitava). Ma di questo, perchè nessun gruppo politico parla?

di Vittorio Gualdoni

Il termometro della crisi? I cantieri fermi

         Velp82
logosnews.it/postscriptum

Meteo del castanese, magentino e legnanese
SABATO Notte cielo in parte stellato perché velato dal transito di nubi medio-alte. In mattinata molte nubi o coperto con qualche fugace schiarita soleg-
giata. Nel pomeriggio e in serata cielo perlopiù coperto. Dal primo pomeriggio deboli nevicate senza accumuli stante la temperatura sopra lo zero durante 
le precipitazioni o, al più, con sottili patine di qualche cm sulle superfici più fredde in serata, complice l’oscurità. Min fra -2 e 1 e max fra 2 e 5 gradi. 
DOMENICA Cielo coperto per l’intera giornata con rapida trasformazione in pioggia dei fenomeni già nelle prime ore della notte e poi fra la tarda 
notte e la tarda serata piogge da deboli a moderate a tratti forti intervallate da pause più o meno durature. Accumuli fra 15 e 30 o più mm. Min fra 0 e 3 
e max fra 4 e 7 gradi.
TENDENZA Tra giovedì e venerdì ci troveremo sotto fresche correnti secche settentrionali, richiamate da una depressione in evoluzione sull’Adriatico, 
garanti di tempo soleggiato e asciutto, le quali saranno sostituite fra sabato e martedì da più umide e miti correnti atlantico-mediterranee, pilotate da un 
vasto centro depressionario attivo sul Tirreno, che porteranno una fase perturbata, seguita da mercoledì e nel resto della prossima settimana da una fase 
con tempo più soleggiato, con passaggi di nubi medio-alte a tratti estese e alcune fasi con nubi basse stratiformi richiamate dalla depressione che nel 
frattempo si sarà spostata sulle regioni centro-meridionali, in un contesto termico sempre appena più mite della norma stagionale. Anche gli ultimi giorni 
di gennaio, ad oggi, paiono contraddistinti da una prevalente stabilità atmosferica, disturbata di tanto in tanto da alcuni blandi sistemi nuvolosi, ancora 
da verificare per ovvie ragioni se e quando con fenomeni associati, con clima sempre mite oltre la norma o in linea con la stessa e di certo non freddo per 
il periodo - statisticamente quello più freddo dell’anno - dato che con la prima decade di febbraio, il campo termico di norma incomincia quel costante 
e graduale incremento destinato inevitabilmente a protrarsi tra alti e bassi sino alla fine del mese.

Aggiornamenti quotidiani su Twitter: @marcellomagenta e Facebook: http://www.facebook.com/marcellomazzoleni1978

di Marcello Mazzoleni
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